



El Eco de Cartagena

Díario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

¡ALERTA!

Va tomando, incluso, estado oficial la idea de que la Guardia civil no fue creada más que para prestar servicio legal. ¿De dónde ha salido semejante error? El Cuerpo tiene a su cargo y está señalado taxativamente, la protección a las personas y propiedades, en todas partes sin excepción, y el mantenimiento de orden público en las mismas condiciones.

Estamos ante una maniobra que requiere la voz de alarma y no dejarse alucinar por falsos principios democráticos.

Lo que se pretende es bien sencillo.

Hoy todo se mueve según el fatídico patrón ruso; allí como en todas partes, la revolución la hizo una infima minoría, que arrastró al rebaño de las masas dándole el carácter de unanimidad que estos movimientos requieren para asustar a los disconformes que pudieran oponerse y organizar una resistencia.

Todo se reduce, por lo tanto, a organizar esa minoría de hombres audaces, donde se agrupa toda la escoria social, y, después, esperar la oportunidad para dar un golpe de audacia que lleve el desconcierto a los contrarios.

Para nuestros lectores no es un secreto el plan usado aconsejado en España. Se ha publicado en la prensa. Treinta mil hombres preparados y resueltos en Barcelona, y otros tantos en Madrid, para, en un momento dado, y por sorpresa, apoderarse de los Ministerios y las comunicaciones y proclamar el comunismo libertario.

Fácil es imaginar la situación difícilísima que un golpe así acarrearía; la noticia de lo ocurrido en la capital correría como un reguero de pólvora; las autoridades en provincias actuarían desconcertadas, o resignarían el mando; las legiones de vidvidores, siempre propicios a ponerse del lado donde puedan obtener mayores beneficios se lanzarían al botín, y el caos sería irremediable.

Y para que esto ocurra, para que el movimiento pueda tener siquiera algunas probabilidades de éxito, es preciso absolutamente preciso, que sea empresa fácil y suceda el apoderarse de los centros oficiales, y por experiencia saben muy bien esos mercaderes del desorden que mientras los custodie la Guardia civil, la defensa enérgica que harían hasta perder la vida, daría tiempo más que suficiente para que acudieran otras fuerzas y la intentona se ahogara en germen.

He aquí, perfectamente explicado por qué existe ese interés decidido en que la Guardia civil desaparezca de las grandes capitales sobre todo de Madrid y Barcelona.

Sirva esta voz de alarma, no solo para que no se realicen esos proyectos, sino también para quintuplicar esos destacamentos que defienden los edificios públicos, pues el peligro existe.

A. GUZMAN

Mañana reaparecerá "Cartagena Nueva"

Nuestro querido y popular colega de la mañana «Cartagena Nueva» ha sido autorizado para publicarse de nuevo, según telegrama del ministro de la Gobernación a nuestra primera autoridad provincial. Su anticonstitucional suspensión gubernativa que fué decretada el 11 de Agosto último ha durado muy cerca de tres meses.

«Cartagena Nueva» reaparecerá mañana, y continuará según nos dicen, sus celebradas campañas contra los vidvidores de la política en nuestra ciudad.

Nos congratulamos de la reaparición del colega, la cual hemos pedido repetidamente en aras de un bien entendido compañerismo.

Conferencia interesante

El próximo domingo en el salón de actos de La Unión Mercantil e Industrial, de esta ciudad, dará una conferencia instructiva, basada en el estudio de estas clases, su presidente honorario don José Ayats Surribas, secretario de la Confederación Gremial Española.

El señor Ayats, persona cultísima, alma de esta institución, despertará con su disertación el ambiente mercantil de esta ciudad donde cuenta con la simpatía de todos los asociados.

Ginés García

Sombreros las mejores marcas

MAYOR 10

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN
De su casa de Los Jabatos se han trasladado a esta nuestro querido amigo el comerciante don José Martínez Miralles y su distinguida familia.

NOTAS VARIAS
Ha dado a luz felizmente una preciosa niña la distinguida señora doña Juana Maestre Zapata, esposa del Ingeniero agrónomo don José López Palazón.

Nuestra enhorabuena a los dichosos padres y al abuelo materno nuestro distinguido amigo don José Maestre.

—La joven esposa de don Salvador Sánchez Pérez ha dado a luz un hermoso y robusto niño. Felicitamos a los padres y a los abuelos nuestros amigos don Salvador Escudero y don Alfonso Sánchez Meca.

—El próximo domingo a la una y media de la tarde, se celebrará en el Gran Hotel el banquete con que sus amigos y socios de la Cruz Roja obsequiarán al doctor don Casimiro Bonmati, con motivo de haber sido nombrado presidente de dicha benéfica Institución.

Las tarjetas pueden recogerse hasta el domingo a las diez de la mañana en el Gran Hotel, al precio de diez pesetas.

UNA BODA

En la iglesia de Santo Domingo y en el altar mayor precisamente adornado con profusión de flor blanca se unieron esta mañana con los indisolubles lazos del matrimonio la encantadora señorita Josefina Piqueras García y el joven teniente coronel de Ingenieros Navares don Pedro Vargas Serrano.

La novia estaba bellísima; lucía su arrogantisima figura elegante traje de crep satin blanco, de ceremonia y sombrero blanco de fieltro.

El novio vestía de paisano. Fueron padrinos la madre del novio doña Antonia Serrano de Vargas y don José Alvarez Rodríguez, tío de la desposada, alto empleado de la Fábrica de Productos Químicos.

Bendijo la unión don Miguel García Lozano, capelán del Cristo de la Salud, de Madrid.

En el acta matrimonial firmaron como testigos, entre otros, el Almirante don Juan Cervera, el Comandante general del Arsenal contra mirante señor Gomez Pablos, don Jerónimo Lopez, don José Mediavilla, don Andrés Campillo y don Juan Lopez.

Terminada la ceremonia religiosa los invitados fueron obsequiados con un espléndido lunch en el Gran Hotel, concu-

El convenio con Francia sobre Seguros sociales DE FUTBOL

El Plus Ultra en Almería

De grandioso se puede calificar el partido que jugó el Plus Ultra-Llavert, en Almería contra el Athletic F. C.

Es quizá uno de los mejores encuentros que ha realizado, dándose el caso que un equipo amateur como es el cartagenero, llvava de cabeza a un team con cuatro mil pesetas de nómina y en su propio terreno.

Los almerienses reconocen la calidad de los equipos Plus-ultristas y con toda nobleza le hicieron objeto de repetidas ovaciones.

El primer tiempo lo terminaron empatados a cero y en el segundo los primeros en marcar fueron los nuestros por mediación de Garre, producto de un magnífico cabezazo.

Unos diez minutos antes de terminar los ocho del Athletic pudieron oprimir el partido, para lo que hicieron grandes esfuerzos.

En la primera parte, Garre lanzó dos soberbios shoot que el portero almeriense, detuvo de forma inverosímil. Bafallia, en unión de Garre, realizaron jugadas maravillosas, como igualmente Jose litr, Pedro y Ginés, que a cada momento y con singular maestría, hicieron filigranas con el esférico. La línea de medios, la defensa y el puerta, estuvieron formidables.

El empate fué una verdadera sorpresa para los Athleticos, que esperaban perder el partido.

El colegiado señor Garcia Calvo que arbitró el partido lo hizo con toda imparcialidad, mereciendo alabanzas de los directivos de ambos teams.

El equipo cartagenero se alineó en la siguiente forma: Campop; Arango, Quique; Bruno, Cáceles, Sami; Pedro, Garre, Jose litr, Bafallia y Ginés.

Otra victoria de los «Diablos»

El pasado domingo se jugó en La Unión el partido de revancha entre los equipos «Masarrón F. C.» de Masarrón y «Los Diablos Rojos» de ésta que ganaron por 1 a 1.

El encuentro resultó mediocre por parte de los «demonios» que a pesar del elevado score no desarrollaron el juego que les caracteriza, hicieron un primer tiempo malo, y menos mal que en el segundo, se desquitaron.

Los masarroneros jugaron todos muy bien, llegando a dominar a los «demonios».

Los vencedores se alinearon así: Martí; Perlé, Charri; Terol, Matias, Bartolo; Moreno, Peñó, Pious, Simón y Alcantara.

TOM

Philips Philips Philips
Radio - Philips - Radio
Lo más grande. Lo asombroso
A 59 pta. ven de los últimos modelos
CASA CASAU
MAYOR 18

riendo los desposados, padrinos y testigos.

Deseamos muchas felicidades a los nuevos esposos que han salido en viaje de boda para varias capitales.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el Notario de esta ciudad don Luis Martínez Jordana.